

RAZÓN DE ESTE NÚMERO

La Escuela Nacional de Ciencias Políticas y Sociales intenta con este número de su revista ofrecer un panorama sumario de los principales problemas de los países de Centro América, sobre todo por lo que hace a su posible integración, a partir del papel que en ella pueden jugar las organizaciones políticas y obreras, para acelerarla o frenarla, y señalando cuál es la perspectiva que ofrece la política industrial centroamericana. Los artículos relativos son obra de dos especialistas: el guatemalteco Francisco Villagrán Kramer y el mexicano Horacio Labastida, así como del cuerpo de expertos de la Comisión Económica para América Latina de las Naciones Unidas. El Centro de Estudios Latinoamericanos de la Escuela Nacional de Ciencias Políticas preparó, bajo la dirección del doctor Rodolfo Stavenhagen, una bibliografía, cuya sola publicación sería bastante para justificar este número de Ciencias Políticas y Sociales. que quiere contribuir así a la política de mano tendida que el Presidente de los Estados Unidos Mexicanos ha iniciado con la América hispánica, respondiendo a una necesidad hace muchos años reclamada por intelectuales y políticos de nuestra América.